

Ressort: Sport

Michael Schumacher aus Koma erwacht

Grenoble, 16.06.2014, 11:54 Uhr

GDN - Formel-1-Rekordweltmeister Michael Schumacher liegt nach seinem schweren Ski-Unfall nicht mehr im Koma. Schumacher habe die Uni-Klinik in Grenoble verlassen, "um seine lange Phase der Rehabilitation fortzusetzen", teilte die Managerin des einstigen Formel-1-Rennfahrers, Sabine Kehm, am Montag mit.

"Er ist nicht mehr im Koma. Seine Familie möchte sich ausdrücklich bei allen behandelnden Ärzten, Pflegern, Schwestern und Therapeuten in Grenoble ebenso wie bei den Ersthelfern am Unfallort bedanken, die in diesen ersten Monaten hervorragende Arbeit geleistet haben." Der Dank der Familie von Schumacher gelte auch all den Menschen, "die Michael so viele gute Wünsche gesendet haben", so die Managerin weiter. "Sie haben ihm sicher geholfen." Kehm bat zudem um Verständnis, "dass seine weitere Rehabilitation außerhalb der Öffentlichkeit erfolgen soll". Schumacher war Ende Dezember 2013 beim Skifahren in den französischen Alpen verunglückt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36300/michael-schumacher-aus-koma-erwacht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619